



Le montréalais Michel-Alexandre Broekaert multiplie depuis plusieurs années les expériences comme pianiste accompagnateur auprès de nombreux artistes. Parmi ceux-ci, l'altiste Julie Hereish, avec qui il remporte un prix de musique de chambre au Concours de musique du Canada en 2008-2009, et la soprano Andréanne Paquin, avec qui il remporte au printemps 2013 le 2^e prix du 9^e Concours International de Musique de

Chambre de Lyon. Michel-Alexandre accompagne également les chanteurs de la tournée d'opéra des Jeunesses Musicales du Canada en 2013-2014 dans la production *La Bohème*, de Puccini.

Montrealer Michel-Alexandre Broekaert has served far and wide as pianist accompanist for a number of artists over the last several years, including violist Julie Hereish, with whom he won the prize for chamber music at the 2008–9 Canadian Music Competition, and soprano Andréanne Paquin, with whom he won Second Prize at the 9th Lyons International Chamber Music Competition. Michel-Alexandre is also accompanying the opera singers on the 2013–14 Jeunesses Musicales du Canada tour of Puccini's La Bohème.